

# 86. ILANZER MÄRCHENTAGE

Danke

Danke

Danke!



## Dankens - Feier mit Märchen und Tanz

Seit 1996 finden im Haus der Begegnung die Ilanzer Märchentage statt. Silvia Studer-Frangi und Rita Kälin legten dafür den Grundstein. Sie begleiteten unzählige Menschen mit Märchen und Kreistänzen durch die Tage und ermöglichten damit vertieftes Auseinandersetzen mit dem eigenen Leben und dem Mensch-Sein in der Gemeinschaft. Dafür möchten wir uns mit Märchen und Tanz bedanken und gemeinsam feiern.

**Wann** Samstag, 16. November 20.00 bis 22.00 Uhr

**Wo** Haus der Begegnung - Poststrasse 1 - Ilanz

Freier Eintritt für alle, die gerne Märchen hören - Kreistanz zum Mitmachen oder Zuschauen.

Anmeldung nicht nötig

 ILANZER DOMINIKANERINNEN  
HAUS DER BEGEGNUNG

